

Mensaje del Presidente de la República al Congreso Nacional de Cultivadores de Palma de Aceite

Message by the President of the Republic of Colombia, to the National Congress of Oil Palm Growers

JUAN MANUEL SANTOS CALDERÓN

Presidente de la República
Hasta el 7 de agosto de 2018

Fotografía: Presidencia de la República



Apreciados palmicultores de Colombia:

El cultivo de palma ha sido un actor fundamental del desarrollo agrícola del país. Ha sido determinante para la modernización del campo y ha generado miles de empleos.

Buena parte del éxito de este cultivo se debe a la labor de Fedepalma. El gremio palmero ha encontrado en la Federación un liderazgo fuerte y decidido, siempre dispuesto a defender los intereses de los palmeros y a trabajar por ellos con dedicación y entrega. Esto ha permitido que el cultivo de palma de aceite en Colombia sea cada vez más competitivo, convirtiéndose en un renglón importante de nuestra economía.

Miles de familias colombianas derivan su sustento del cultivo de la palma. Por eso es tan importante el trabajo conjunto entre los palmicultores y el Estado, para garantizar las mejores condiciones posibles para el desarrollo de su actividad. En este Gobierno nos hemos esforzado para que así sea, para que el sector palmero cuente con todas las garantías, que se sienta seguro y respaldado para continuar con su labor.

Estoy convencido de que los palmicultores —de la mano de Fedepalma— seguirán aportando a la construcción de esa Colombia próspera y en paz en la que creemos.

Un saludo cordial.